



# Love Land aiLand



新宮中学校相島分校  
文責 西村綾子  
令和8年1月17日  
分校通信 No.12

## 令和8年を素晴らしい年に

新年明けましておめでとうございます。令和8年、私たちは新たな一步を踏み出し、さらなる飛躍を目指します。今年はうま年、午年です。うま年は、まっすぐ前へ進む力強さから、物事が順調に進む年、運気が上向く年といわれます。私たち一人一人が自分の目標をしっかりと見据え、計画的に努力していくことが大切です。また、強くしなやかに疾走する姿から、うま年は物事が順調に進み、努力が実る年ともいわれます。私たちも新たな挑戦や経験を通して大きく成長しましょう。今年一年、皆さんがそれぞれの目標に向かって一歩一歩進んでいく姿を楽しみにしています。

始業式に予定していた副校長先生のあいさつを紹介します。

みなさん、新年あけましておめでとうございます。

(というのを、始業式で言いたかったです・・・風邪に負けてしまいました)

さて、先生は去年の終業式に2025年の漢字一文字「風」を提示してお話をしました。風（強弱や方向）に振り回された1年だったけど、分校へ来て、新しい風や温かい風を感じることができました。

それを受け、私の2026年の漢字一文字は「帆」にしました。

帆布の帆。船が進むための風を受ける布のことです。いろんな風を受け止め力に変えて前に進むことができるよう、この字を選びました。「順風満帆」という4字熟語があります。これは追い風を帆いっぱいに受けて船が快調に進む様子を表し、転じて物事がすべて順調に、思い通りに進むことを意味します。でも、追い風ばかりではありませんよね。追い風は最大限に利用し、向かい風には毅然と立ち向かっていける、そのような帆を心に持ちたいです。

みなさんも、ぜひ新年が始まって間もない今だからこそ、それぞれ目標を掲げてほしいと思っています。その目標があるからこそ達成に向けて小さな努力を積み重ねていくことができると思います。先生たちは、いつでもみなさん一人ひとりの努力を応援しています。

それでは、みんなで、馬のように駆け上がる

最高の一年にしていきましょう。



始業式での各学年の代表の思いを要約して紹介します。

1年生代表 篠崎 直輝さん

今日からはバトンを受け継ぐ・受け継がれる時期になりました。僕はこの3学期で主に3つ頑張りたいことがあります。1つは、物の管理です。2つの解決策を考えました。まずプリントなどはコンフィデントノートにしっかりと挟み、授業終わりにファイルに挟む習慣をつけること。また、物をちゃんと自分が決めた場所に置くことです。物の管理ができる理想の自分になっていきたいです。2つは、生徒会活動です。生徒会は主に1・2年生主導で動いていくことになります。原案を読んだら、質問を考えて、躊躇せずに手を上げて発言を増やしていきたいです。3つは、生活態度、身だしなみです。1、2学期は、周りに注意ばかりされていました。これからは、着替えるときや朝出かけるときに鏡を見て確認し、靴紐や靴を直してから学校に登校したいです。



3学期は新しい学年に進む時間です。だからこそ、今学期は日々の生活に注目して目標を立てました。3学期は自分でできるようになって他人に迷惑をかけないようにしていきたいです。1年生最後の学期、精一杯頑張りたいです。

2年生代表 中原 唯さん

中学2年生の3学期は、次の学年へつなげるとても大切な学期だと思っています。「3年生の0学期」としての意識を持ち、これからの中学校生活に向けた準備期間にしたいです。学習面では、授業を受ける姿勢をこれまで以上に大切にし、先生の話を集中して聞くことを心がけます。「なぜそうなるのか」を考えながら学ぶことで、理解を深めたいです。また、わからないところをそのままにせず、教科書やワークを使ってその日のうちに復習する習慣を身に着けます。特に苦手な教科については、少しずつでも毎日向き合い、基礎を固めていきたいです。生活面では、提出物の期限や時間をしっかりと守り、計画的に行動できるよう意識します。忘れ物を減らし、周りの人に迷惑をかけない行動を心がけたいです。また、友達や先生との関わりを大切にし、感謝の気持や思いやりを持って行動することも目標の一つです。さらに、もうすぐ最上級生になるという自覚を持ちたいです。困っている人がいたら声をかけたり、やるべきことを後回しにせず取り組むことで、心の面でも成長したいです。短い3学期ですが、3年生の0学期として一日一日を大切にし、自信を持って3年生をむかえられるよう努力していきます。



3年生代表 仲道 啓史さん

私たち3年生にとって9分の9学期が始まりました。学校に来るのは残り45日。この、最後の学期での抱負は3つあります。

1つは、学習です。3年生全員が志望校へ合格できるよう、さらに学習に力を入れる必要があります。そのため、私は過去問題を何度も解き、わからないところを先生に質問して、本番で1点でも多く点数がとれるようにしたいです。また、難しい問題に直面したときでも慌てず、丁寧に解けるよう、多種多様の問題に挑戦し、本番でも難しい問題に取り組めるようにしていきます。2つは、健康管理です。受験を目前に控えている今、体調を崩して万全に受験ができなくなったり、勉強時間が減ったりすると、受験に影響が出てしまいます。そのため、今までよりも体調に気をつけるため、より基本的な感染症対策を徹底していきたいです。3つは、感謝を伝えることです。あと少しで卒業の日を迎えます。感謝を伝えられる日が少ないことを実感しました。今まで支えてくれた先生方、島の方々、そして保護者の皆さんにこの中学校生活での感謝をしっかりと伝えられるような3学期にしたいです。そのため、日々の挨拶や生活を見直し、学校だけでなく、家庭など身近な人たちにも今までの感謝を伝えられるような行動を心がけていきたいです。



この3学期は、中学校生活の締めくくりと同時に、更にその先へつながる大きな一步となります。相島での中学校生活最後の学期を楽しみ、日々を大切にしながら行動していきます。

# 新生徒会始動！

12月24日(火)生徒会の退任式、認証式を行いました。1月からは新生徒会役員を中心に分校の生徒会活動が始まります。冬休みには生徒会リーダー研修会を行い、1、2年生全員で今後の生徒会活動について考えました。学校生活がよりよいものとなるよう全員で協力していきましょう。

〈新生徒会3役〉  
生徒会長 松本 真瑠奈さん  
学習委員長 山崎 楓子さん  
生活委員長 澤 佑都さん  
〈BFC〉  
中隊長 中原 唯さん  
樺村 萌花さん



生徒会研修のようす

## 1月11日(日)新宮町出初式 軽可搬ポンプ操法披露しました。

1月12日(日)ふれあいの丘公園駐車場にて新宮町消防団消防出初式が行われました。今年も相島少年消防クラブ(BFC)として軽可搬ポンプ操法を披露しました。昨年12月の3年生の退団後、中隊長の中原唯さん、樺村萌花さんを中心に新たな編成で練習してきました。冬休み、短い期間でしたが、分校のピロティや、相島小学校のグランドで、繰り返し規律を練習し、ポンプ操法の練習を重ねてきました。出初式当日の操法披露は、中隊長の指揮の声が会場に響き渡り、隊員の真剣な表情と、緊張感のある動きが印象的な見事なポンプ操法でした。入場行進の姿も全隊員の指先の動きまで意識されたすばらしいものでした。出初式当日は保護者の方々を始め、多くの方々に応援いただき感謝しています。分校のみなさんが一生懸命に頑張る姿があるからこそ、たくさんの方々に応援していただけるのでしょう。何より、新年から分校生徒の真剣に頑張る姿に、私たち職員も感動と元気をもらうことができました。



### 【3学期の主な行事】

《1月》 17日(土) CSの日(漁村留学つながりの会)  
19日(月) 振替休日  
27日(火) 私立専願入試

《2月》 5日(木) 漁村留学通学説明会、新入生説明会  
10日(火) 中学校体験  
11日(水・祝) 建国記念の日  
12日(木) 私立高校前期入試  
1年・2年学力分析テスト  
19日(木) 定期考査(社会・理科・国語)  
20日(金) 定期考査(英語・数学・音楽・保体)  
23日(月・祝) 天皇誕生日  
27日(金) いじめゼロサミット

《3月》 10日(火) 福岡県立高校一般入試  
13日(金) 新宮中学校卒業式  
17日(火) 第77回卒業証書授与式  
20日(金・祝) 春分の日  
24日(火) 修了式・離任式、漁村留学閉講式

